

◎ 第13回 合唱祭 ～歌え！！～

青総三大祭りの一つ合唱祭が「歌え！！」のスローガンのもと、6月19日に福生市民会館にて実施されました。例年より早い時期から練習に取り組み始め、朝・昼・放課後、校舎内に美しい歌声が響き渡っていました。

どのクラスも実力を発揮した中、3年6組が最優秀賞・最優秀伴奏者賞・最優秀指揮者賞を獲得し完全優勝を果たしました。このクラスは、過去の合唱祭で歌われたことがない難しい自由曲に挑戦しました。実行委員とパートリーダーを中心にパートごと、小節ごとなど細部にこだわって練習したことが、本番でベストの歌声を披露できたことに繋がったそうです。最後は、全員で歌う校歌がホール内に響き渡りました。



◎ 宿泊防災訓練 (2年次)



6月22～23日に本校で宿泊防災訓練が行われました。青梅消防署・青梅市役所・水道局・地域の皆様のご協力のもと、体を使い、頭を働かせ、充実した訓練となりました。放課後に給水訓練や炊き出し訓練など6班に分かれ、夜は訓練で体験したことを持ち寄り、ゲーム形式でクラスごとにディスカッションを行いました。万が一災害が発生した場合、青総生が避難場所で役に立つ動きをしてくれるでしょう。



◎ 特色ある授業紹介 「3年次選択・保育実習研究」

青総の特色ある授業は農業だけではありません！ 「保育実習研究」では、リズムで体を動かすリトミックの授業をはじめ、年間を通して幼稚園1か所、保育園2か所、子ども家庭支援センター1か所で保育実習を行なっています。また、保育園では子どもたちとリトミック交流を行ったり、脚本・演出・衣装などすべて手作りの劇も披露したりしています。この選択科目は将来、子どもとかかわる職業全般に興味のある生徒が選択しています。実習を通し、乳児から幼児までの子どもたちと接することやその保護者とかかわることにより、自らの進路選択に活かせるような取り組みをする中で、実践的な力や問題解決能力を身につけていきます。



<http://www.ome-sogo-h.metro.tokyo.jp/>



本校ホームページやツイッターでも
情報を発信中です！



<https://twitter.com/omesogoz>